



**La 33<sup>ème</sup> finale de la Coupe d'Afrique des Nations vient de rendre une copie largement en faveur du Sénégal. Face aux Pharaons d'Egypte au Stade d'Olembe à Yaoundé, les hommes d'Aliou Cissé se sont imposés à l'épreuve des tirs au but, en remportant leur première Coupe d'Afrique des nations.**

Au terme d'un match resté vierge au bout de 120 minutes, les Lions de la Teranga ont mis fin à ce qui apparaissait déjà comme une malédiction qui les privait de ce titre en battant aux tirs au but l'Egypte, nation la plus titrée de la CAN, qui visait un huitième sacre dans la compétition. 4 tirs au but sénégalais ont été marqués. Suffisant pour mériter ce trophée devant l'Egypte qui avait déjà raté deux tirs au but dans cette séance.

Le match qui opposait Sadio Mané et Mohammed Salah, tous deux stars africaines de Liverpool FC s'est ainsi achevé à la faveur du Sénégalais. Sadio Mané qui avait manqué un penalty en première période a su se racheter à l'épreuve des tirs au but en envoyant son équipe au sommet du foot africain.

Rien d'autre à faire Salah que de fondre en larmes, obligeant Mané de venir le consoler. Historique pour le Sénégal qui séjourne sur le toit du continent. Le pays des Lions de la Teranga devient ainsi le 15 pays à remporter la CAN en 33 éditions.